
Hallo Lilli.Vostry !
In meinen Texten geht es oft um Schmerzen, auch Drogen und psychodelische Erinnerungen. In diesem
Werk hab ich die Ausweglosigkeit des Menschen und seiner grenzenlosen Gier nach Mehr beschrieben.Wir
wollen uns berauschen und uns beleidigen, uns Schmerzen zufügen und dergleichen. Nur weil wir eine
gewisse Intelligenz besitzen, zerstören wir uns selber, aber auch die Mitmenschen. DAS meine ich mit
NICHT TIER Gefühl. Meiner Meinung nach ist es erforderlich, hier auch n bisschen " über die Stränge zu
schlagen ", von wegen den immer wiederkehrenden blauen Blasen.
Wg der Rechtschreibfehler bitte ich um Entschuldigung, aber MR. gerold hatte nichts dagegen.
Herzlichen Dank fürs Lesen und Kommentieren.BEST.duluoz.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Das NICHT TIER Gefühl
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